

# Lohhofer & Landkreis ANZEIGER

## 19. Lohhofer Osterlauf Einfach mitmachen!

„Alles im grünen Bereich“, sagt Stefan Schneiders, Organisator des Lohhofer Osterlaufs. Damit macht er deutlich, dass die Anmeldungen zahlreich wie immer per Post oder per Internet einlaufen und auch die sonstigen Vorbereitungen genau im Zeitplan liegen. Wenn am Samstag, 23. März um 15.00 Uhr der Startschuss zum 19. Lohhofer Osterlauf fällt, dann ist der Osterlauf so früh im Jahr wie selten. „Ich bin sicher, dass trotz des frühen Osterlaftermins in diesem Jahr“, so Stefan Schneiders weiter, „die Teilnehmerzahl auf dem Niveau der letzten Jahre liegen wird.“ Zum Lauf über 10 Kilometer haben sich auch schon ein paar ganz schnelle Läufer angekündigt. Einer von

ihnen ist Tony Flaim vom Läufer Club Berg Eppan aus Südtirol. Flaim ist die 10.000 Meter schon in einer Zeit von 31 Minuten gelaufen und vielleicht bringt Tony Flaim seinen Sohn Jonas mit. Der neun Jahre alte Bursche, dessen Spezialität Bergläufe sind, dürfte im 2,2 Kilometerrennen der Schülerinnen und Schüler (Startschuss dazu fällt um 16.15 Uhr) schwer zu schlagen sein.

Wenn alles gut läuft, dann haben die beiden Südtiroler sicher eine gute Chance auf einen Platz auf dem Siebertreppchen. Dort winken wie immer Geldpreise, die seit 19 Jahren vom IazKaufland, und Pokale, die von SPORTIN gestiftet werden.

Wer sich jetzt noch nicht angemeldet hat, der kann noch immer mit dabei sein. Am Samstag, 23. März ins Bürgerhaus von Unterschleißheim und dann nachmelden (ab 13.00 Uhr bis kurz vor dem Start noch möglich).  
*Axel Schröter*

